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教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年７月１０日 午前１０時

２ 閉 会 平成２１年７月１０日 午後３時

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 村澤 普恵

委 員 西池 氏裕

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 只安 慶勝

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

コンプライアンス推進室長 西浦 宏明

学 校 政 策 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 長 原内 司
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（６月１９日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ６月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、山田委員から「教育に対する関心が深いと改めて感じて

いる。教育委員会も更にしっかり議論を深めなければいけない」旨の発言、

委員長から「特に子どもたちに関わる制度等については慎重に進めたい」旨

の発言があった後、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議事に入ることを告げる。

《協議事項１ 平成２３年度徳島県公立高等学校入学者選抜制度について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 見直し案、パブリックコメントの結果等各方面からの意見の概要等を説

明する。

これについては、西池委員、村澤委員から「６月議会での意見の趣旨」

について質疑、

村澤委員から「前期選抜で不合格者が多く出て、多くの生徒が同じ高校を

２回受験するという現行制度の課題への対応」について質疑、

委員長から「Ⅰ案とⅡ案の特徴」について質疑、

佐藤委員から「特色選抜は誰もが納得できるシンプルで明瞭な制度とする

必要がある」旨の発言、

西池委員から「Ⅱ案における特色選抜の実施時期の見込み」について質疑、

山田委員、村澤委員から「現行制度の要件イ、ウの取り扱い」について質

疑、

山田委員から「中学生への情報提供のスケジュール」について質疑、
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委員長から「現行の各出願要件の通学区域」について質疑、

山田委員から「特色選抜における学力検査の実施方法」について質疑、

西池委員から「特色選抜における出願要件設定の考え方」について質疑、

山田委員から「特色選抜における中学校と高校の連携」について質疑、

委員長から「現行制度の特色選抜で県教委が統一的に提示している項目」

について質疑、

委員長から「特色選抜について、県教委が一歩踏み込んで条件を付加する

必要があるのではないか」旨の発言があった後、

委員長 Ⅱ案の方向でよいかを委員に諮る。

これについては、山田委員から「現行制度の課題を解消するには、Ⅱ案の

方がベストに近いのではないか」旨の発言があった後、

各委員 異議なし。

委員長 次の３点についてⅡ案をベースにした修正案とすることについて意見を求

める。

「１点目 確かな学力を重視する観点から、特色選抜でも５教科の学力検査

を行うこと。

２点目 中学生が３月まで落ち着いて学習に取り組むことができるよう、

特色選抜の実施時期はできるだけ遅い時期にすること。

３点目 特色選抜の在り方については、募集割合を絞り込むとともに、出

願要件や選抜基準の明確化を図るなど、新しい選抜制度のねらいが生かされ

るよう、引き続き検討すること。」

これについては、西池委員から「現在の前期試験の要件アは行わないとい

うことを明記してほしい」旨の発言、

山田委員から「特色選抜の学科試験は県下統一の試験かどうか」について質

疑があった後、修正案を作成する。

＜修正案作成のため、小休＞

委員長 修正案について、説明を求める。

学校政策課長 修正案を説明する。

これについては、委員長から、修正点をより明確に記載するため、「学習

活動面を重視する選抜」を「現行前期選抜の出願要件ア」の文言に訂正する

旨の発言があった後、

委員長 協議事項１について、Ⅱ案を修正し、議案第２０号として付議してよいか

を諮る。
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これについては、佐藤委員から「学力を重視した制度ではあるが、決して

努力を否定するものではないことを、学校にしっかり伝えてほしい」旨の発

言、

教育長から「出願資料の改善等により、努力の成果が評価できるよう対応し

たい」旨の発言があった後、

各委員 異議なし。

委員長 議案第２０号について、Ⅱ案の修正案として決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２０号について、Ⅱ案の修正案として決定する旨を告げる。

委員長 追加案件があることを告げ、この案件を非公開としてよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととする旨を告げる。

＜小 休＞

委員長 議案第２０号について、Ⅱ案の修正案の文言をわかりやすくするため、再

度委員に諮る。

各委員 異議なし。

［非公開］

《報告事項１ 公益通報制度について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時


